

## Erasmus Days !

Le 14 octobre 2021, au Lycée Sainte Clotilde (Strasbourg) nous avons fêté l'Europe et la mobilité vers l'international. Cette année nous avons la chance d'accueillir deux professeurs espagnols en stage Erasmus au sein de notre établissement. Nous avons donc mis l'Espagne à l'honneur.



A l'occasion des Journées Erasmus, le Lycée Sainte Clotilde a préparé une activité linguistique adressée aux étudiants de BTS. Le but était de permettre aux jeunes de parler plusieurs langues et de promouvoir la mobilité et la coopération internationale. Ainsi, nous avons organisé des tables linguistiques : les étudiants circulaient d'une table à l'autre et parlaient en espagnol, en allemand, en anglais, en russe et en arabe.



Nous avons l'habitude de travailler chaque année avec l'association ESN (*Erasmus Student Network*). Des étudiants sont donc venus échanger avec les nôtres et présenter les différentes possibilités de mobilité internationale.

Et pour donner une touche festive et colorée, nous avons organisé un atelier Flamenco pour les élèves, les étudiants et les professeurs volontaires. Une de nos professeures stagiaires Erasmus qui vient d'Andalousie a animé cet atelier.

